

Demandará Rusia a Estados Unidos por cierre de sedes diplomáticas



La Habana, 6 sep (RHC) El gobierno de Rusia plantea la opción de acudir a los tribunales tras las acciones ilegales de Washington al confiscar propiedades diplomáticas de su país en Estados Unidos.

De acuerdo al Ministerio de Asuntos Exteriores ruso la incautación de sus propiedades diplomáticas por las autoridades norteamericanas son una flagrante violación del derecho internacional.

El canciller ruso Serguéi Lavrov, en conversación telefónica con el secretario de Estado estadounidense Rex Tillerson, recordó las declaraciones del presidente ruso, Vladimir Putin, pronunciadas en una rueda al finalizar la Cumbre del BRICS donde anunció que Estados Unidos se enfrentará a la justicia por el cierre de sus instalaciones. (Fuente/ Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140533-demandara-rusia-a-estados-unidos-por-cierre-de-sedes-diplomaticas>



Radio Habana Cuba